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		すべり台
	

	
		どうも皆様お世話になっております。

早くも5月に入りました。

2015年も1/3が終わってしまったとは、そいつぁ悪い冗談だぜという感じです。

 

先日私は、大阪府は箕面市にございます、

「彩都なないろ公園」という公園に行って参りました。

今年の3月にオープンしたばかりのこの公園、

お目当てはすべり台です。

Hey! Hey! すべり台だって？　冗談きついぜ！

と思われた一般の方もいらっしゃるでしょうし、

Hey! Hey! It’s all right! Everything’s gonna be all right!

と思われた福山さんもいらっしゃるかと思いますが、

こちらのすべり台、ただのすべり台ではございません。

 

でーん。



「ダブルフリーフォールすべり台」でございます。

傾斜が80度ございます。

 

横から見るとこんな感じ。

高さは3.5ｍのものと5.5ｍのものがございます。



その角度たるや、すべり台の下から見ておりますと、

子供たちの背中が途中で一瞬すべり台から離れているのが分かります。

浮いている…この子達浮いているわ…！

 

一緒に行った連れが一向に滑ろうとしないため、

まず私がやってみたわけですが、一瞬ふわっとくる感じでした。

ふわっときてひやっとしました。

その後連れがやったところ肘を擦りむきました。

他の大人の方の中にもTシャツの背中が開いていたのか、

落下直後背中を押さえ、「あっつ！　あーっつ！！」と悶絶されている方もおられました。

少なくともすべり台に皮膚が直接当たるのは避けた方が良さそうです。

 

わりかし広い公園で芝生もございましたので、

その後はお酒を飲みーの、シートでゴロゴロしーの、

ボール遊びや縄跳びなど童心にかえり遊んでいたのですが、

二重跳びをやったところ左肩を痛めました。



次からは縄跳びのような低レベルな運動であれ、

ストレッチを導入しようと思います。

ゴールデンウィークはぜひこちら、

彩都なないろ公園までいかれてみてはいかがでしょうか。

 

【彩都なないろ公園　詳細】

https://www.city.minoh.lg.jp/midori/documents/houdou_nanairo_open.pdf

※常設の小規模の駐車場（20台）の他に、臨時の駐車場もございます。

満車につき駐車場に入場制限がかかる場合もあるようです。

	


	
	
		投稿日: 2015年5月1日2015年5月7日作成者 福井カテゴリー ブログ, 福井			




	
	
			

		
	
		お寺巡り
	

	
		こんにちは。菅です。

 

冒頭から嘘を嘘をついてしまいました。。。。

 

あ、ちなみに菅は本名です。

 

ではなく、本日のテーマについてなのですが。

「お寺巡り」

テーマ入力してから気付いたのですが、一寺しか行ってませんでした(´д｀)

どうでもいいですね（笑）

 

 

どこのお寺に行ったかというと、

京都の「東寺」に行ってまいりました。

かの有名な世界遺産です。

 



 

我ながら、中々良い写真が撮れたと自負していますがどうでしょうか。

奥に見えるのは五重塔で、その手前には庭があります。

池には大きな鯉が泳いでいたりして、情趣溢れる風景が広がっています。

桜の季節を逃してしまい、惜しいことをしました。

 

境内には講堂や金堂などの建物があり、大仏や如来像や菩薩像などが保管されています。

少し前ならあまり興味も無く通り過ぎていたかなと思うのですが、

今回は仏像さんたちとしばらくの間向き合う時間を持つことができました。

大人になったなと思います。

学生のときには日本史を専攻していて割と好きな分野だったのですが、もう全く思い出せません。

せっかく興味を持ったので、勉強しなおそうかなぁと思っています。

 

 

大通りに面しているお寺なのですが、敷地内はとても静かでゆっくりと時間が流れていました。

お寺にはまりそうです。

 

 

ただ建物の中はすごく埃っぽいのでくしゃみが止まらなくなりました。

次はマスクを持参して拝観することにします。

	


	
	
		投稿日: 2015年4月28日2015年4月30日作成者 菅カテゴリー ブログ, 菅			




	
	
			

		
	
		春眠暁を覚えず
	

	
		お久しぶりです。

中村でございます。

もうすっかり暖かくなってきましたね。暑いくらいですよね。

表題の件ですが、決して仕事中眠いとかじゃないですよ！

ただ、言ってみたかったんです。

 

そんなことよりツーリングのシーズンですよ！！

中村は新しいバイクがはやくほしいので、最近はバイクの雑誌ばかり見てます。

 

去年は天橋立に行ってきたので、今年は琵琶湖ですね！

確実に琵琶湖ですね！

 

あとバイクと言えば、ケンコバですよね！

ケンコバといえば、「ケンコバのたまらない店」ですよね！

 

これは、雑誌の企画？らしいのですが、ここで紹介された大阪のカレー屋さんに、先輩に連れて行っていただきました。

 

私が食べたのは下の画像のカレーです。

レモンがさっぱり感を演出し、いい仕事してました。

私もこのレモンのようになりたいものです。



あと、著名人のサインも多くて、あ、有名店なんやな、って思いました。

 

普通に、美味しかったです。

夜は飲み屋っぽいので、今度は夜行きたいと思います。

以上、大好評中村のグルメレポートでした。

	


	
	
		投稿日: 2015年4月28日2015年4月30日作成者 中村カテゴリー ブログ, 中村			




	
	
			

		
	
		ビギナーズラック
	

	
		生まれて初めて、競馬場に行った話です。

 

最近はキレイになった、という噂は聞いていたものの、

なんだかコワイ。

コワさの種類もよく分からないけど、なんとなくコワイ。

実際のところがよく分からないので、

とりあえず、スカートじゃなくジーンズ履いて行きました。

何の対策やねん、と思われるかもしれませんが、ジーンズ履いて正解。

ビニールシート敷いて座っている人、多数。

ファミリーだらけ。

お弁当広げてる。

公園に来たんだっけ。

でも、レースが始まったら、やっぱりここは競馬場。

どこから人が現れたのか、ゴール付近には人ひとヒト。

おじさん、おじさん、お兄さん、おじさん、お姉さん、お兄さん、おじさん。ぐらいの感じ。

 

差せーーーーーーー！！

そのままーーーーーーーー！！

 

おじさんの声はなぜこんなにもよく通るのだろうと思うぐらいのデカイ声。

「させ」って何かしら。ん？もしかしたら「たせ」って言ってるのかしら。何て何てー？

とのほほーんとしているうちに、レース終了。

そしてビギナーズラック。

一応当たったみたいです。そこだけいっちょまえに喜ぶ私。



100円かよ、とかいうツッコミは禁止です。

 

券の買い方も、新聞の見方もいまいち理解できていませんが、

唯一わかったこと。

 

競馬場はすごくキレイだし、

馬もすごくキレイだけど、

たまに動物園のにおいがする。

	


	
	
		投稿日: 2015年4月24日2015年4月30日作成者 澤井カテゴリー ブログ, 澤井			




	
	
			

		
	
		フィリピンのセブ島に行ってきました。～最終話～
	

	
		通勤途中に通りかかる公園の桜がとても綺麗で、

毎朝わざわざその中を通り抜けるという

清々しい日々を過ごしている杉村です、こんにちは┌○ペコリ

 

でも、最近やたらと降る雨のせいですぐ散っちゃいました(´･_･`)

雨の馬鹿。

 

そんなこんなで、3ヶ月にも分けて書く必要があったのかは謎ですが、

セブ島のお話もいよいよ最終回となりました。

 

第1話はこちら。

第2話はこちら。

 

★゜・。。・゜゜・。。・゜☆゜・。。・゜゜・。。・゜★

 

【3日目の日程(快晴時々曇り)】

ピクニックアイランドツアーに参加

 

セブと言えば周辺にたくさんある島々と綺麗な海。

それを贅沢に船でクルージング&シュノーケリング&BBQできちゃうという、

何とも素敵なツアーに参加してきました(^∀^)/

 

今回はヒルトゥガン島・ナルスアン島という2つの島を巡るツアーでした。

 

★゜・。。・゜゜・。。・゜☆゜・。。・゜゜・。。・゜★

 



 

まずはアウトリガーという船の左右に浮木が装備されたバンカーボート乗って、

ヒルトゥガン島を目指して30分。

 

現地のお兄さんたちはいつも通りなんでしょうけど、

何かすっごくかっこ良く見えました。

 



 

島周辺に到着すると船からダイブ！

 

30分ほど自由にシュノーケリングができるのですが、

初めて使う防水ケースにiPhoneを入れてタッチパネルでパシャパシャ写真を撮…

 

れてない(￣□(￣□(￣□￣;)!!

 

水圧でタッチパネルが効かないと気づいたのは残り10分の時。

 



 

もっといい写真がいっぱい撮れているはずだったのですが、

もう体力と気力が奪われすぎて、あまり上手く撮り直せませんでした(ﾉ_・｡)

 



 

そこからまた約30分ほどボートを走らせたところにあるナルスアン島に到着。

 

この桟橋、6〜70mほどあるのでしょうか。

最初は雰囲気があって素敵やーん♪とか思っていたのですが、

思ったより行き来する機会が多く、

帰る直前にはひたすら風に煽られながら無言で渡りました。

 



 

気持ち的にはみんなでBBQコンロを囲んで…と思っていたのですが、

お皿に盛られたやや冷め気味のBBQが登場。

 

でも、海が綺麗でテンションが上がっていたお陰で、

とても美味しくいただけました。(この後にでたフルーツ盛りは絶品でした！)

 



 

BBQ後も桟橋横で自由に泳ぐことができるとのことで、

食事もそこそこに島探索を開始。

 

船着き場と逆側はなんとどこまでも浅瀬。

 

写真が下手すぎて全く伝わらないのですが、

とにかく果てしなく歩いて海の中を進むことができちゃうんです。

 

すっごい幻想的だったのですが…

ほんとに写真が下手すぎて悲しい。

 



 

桟橋付近も割と浅瀬で遊びやすかったのですが、

この後見事にクラゲに刺されまして。

 

右の手の甲から肩にかけてびっしり水ぶくれができましたorz

 

しかも桟橋から船に乗り移る時にタイミング悪く風が吹き荒れ、

脚を滑らせて見事な階段落ちを披露してしまうという、

大阪人はタダでは終わらない！根性を発揮してしまいました(〃ﾉωﾉ)

 

そんな不運な私を見かねたのか、帰りの船では偶然イルカと遭遇！

一瞬だったので写真には撮れなかったのですが、

船と一緒に泳ぐイルカを生で見られてラッキーでした♪

 

★゜・。。・゜゜・。。・゜☆゜・。。・゜゜・。。・゜★

 

3回にわたって書いたものの、書ききれないネタが他にもいっぱい。

 

初タクシーでショッピングセンターの手配師に詐欺られたとか、

バンガーボートから島に渡るためのボートのエンジンが故障して、

3人の島男たちが船のロープを泳いで引っ張ってことなきを得たとか、

勝手にやたらとサービスしてきたくせに、

チップ具合でコロッと態度が変わったウェイターとか。

 

まぁでも、とにかく楽しかったです。

 

もう2ヶ月近く前の話しなんですが、記憶はまだまだ鮮明です。

また行きたいなー。

 

最後までお付き合いいただき、ありがとうございましたm(_ _)m

 

	


	
	
		投稿日: 2015年4月9日2015年4月23日作成者 杉村カテゴリー ブログ, 杉村			




	
	
			

		
	
		早く言いたい
	

	
		

マラソンあるあるー　早く言いたいー！

 

 

 

 

マラソンのーあるあるをー　早く言いたいのー！

 

 

 

 

 

 

あるある早くにー言いたいー！

 

 

 

 

 

 

 

マラソンについてのあるあるをー　早くに言いたいよー！

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

やっぱりあるあるをーはやーく言いたいー！！

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

兎にも角にもあるあるをーすごく早く言いたいー！！

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

マラソンあるあるをー言うよー！

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

脚が痛なるーーー！！

 

 

 

 

 

 

さて、先週70kmウルトラマラソンを走ってきました。（急に冷静）

結果は残念ながら63kmあたりでどうやっても脚が動かなくなったため、

スタートから8時間半ほどでのリタイアとなりました。（ドンマイ）

 

大変なのは終わったあとですね。

家に帰れる気が全くしませんでした。（でも帰れた）

 

 

 

 

またそのうち出るかもしれません（こりないね）

なんやかんや楽しい一日でした。(Sunday Fundayつってね）



 

	


	
	
		投稿日: 2015年4月2日2015年4月23日作成者 福井カテゴリー ブログ, 福井			




	
	
		春ですか。
	

	
		いつもお世話になっております。

中村でございます。

さてさて、3月ももう終盤ですか。

春ですか。

そうですか。

 

え、、春ですか！？

もう来てしまったんですね。

この一年は体感が3ヶ月くらいでした。言い過ぎですかね。笑

 

春といえば、コーヒーのおいしい季節ですね。

ということで、コーヒーに関する雑学を入れていきますよー！

 

皆さん「エスプレッソ」ってよく聞きますよね。

よく聞くけどエスプレッソって何？？？なになに？？って思う方もいると思うんですが、簡単に言うと、コーヒーの味を短時間で凝縮させた少量のコーヒーです。

 

本来のエスプレッソはデミタスカップっていう、ちっちゃいカップに入っていて、めちゃめちゃ苦いものです。ガツン！ときます。

 

スタバで、エスプレッソ ソロで、といいながらドヤ顔をすると、「通だな..このお方」となります。

 

ちなみに、ソロは1ショット（ショットとは、エスプレッソの単位です。簡単に言うと。笑）、ドピオってうと、2ショット入ります。

 

ちなみに、ドリップするコーヒーで使う豆よりも、細引きのものを使用するため、エスプレッソが抽出されるのは、かなり早いです。18秒くらいで落ちます。

 

この早いことから「エクスプレス」→「エスプレッソ」となったと言われています。

 

いわゆる豆知識ってやつですね。コーヒーだけに。

 

今日もおいしいコーヒーを飲みましょう！

 

 

 

	


	
	
		投稿日: 2015年3月31日2015年4月23日作成者 中村カテゴリー ブログ, 中村			




	
	
			

		
	
		ただいまつやま！
	

	
		皆さんこんにちは。

菅です。

 

先週末、故郷愛媛に弾丸帰省して参りました。

帰省のときは基本的にバスで帰っていたのですが、今回は時間が無かったので、

人生初の、新幹線とJRを乗り継いで帰ることに。

 

新大阪の地下鉄の駅と新幹線の駅の距離もよく分からず、

にもかかわらず無謀にも時間ギリギリのチケットを買ってしまったため、

会社から駅まで…

乗り換えの駅で…

そして新大阪駅構内を…

走り抜けました…（´д｀；；；）

 

必死で走った甲斐あって、目的の電車に乗ることができ、

あっという間に岡山に到着。

新幹線ってすごいですね・・・！！！

 

ここから瀬戸内海を渡るJRの特急しおかぜに乗る訳ですが、

岡山から香川を経由して、なんと3時間かかります。

本州に比べてなんて遅いんだ！

特急が特急に感じられません。（｀д´）

そんな文明の進化に置いていかれがちな四国ですが、

今回は度肝を抜くような進化が見られたんです。

 

 

 



 

写真が暗くて見えづらいかもしれません。

 

何なんでしょうか、このど派手なラッピング列車・・・

驚きすぎて、どの駅で見たのかすら忘れてしまいました。

派手というか、暗い駅に浮かぶフランス人形の顔がもはや不気味です。

乗客も一人もいません。

日本のカワイイ文化が違った形で渡来してきたんでしょうか。

 

しおかぜはここで10分間停止します。（なんでわざわざここで・・・（；ω；））

フランス人形がこっちを見ているような気がしました。

 

真相を後日調べてみたところ、写真家の荒木経惟（あらきのぶよし）氏の作品を描いた列車だそうで、

アラーキー列車という愛称で親しまれているとか、恐れられているとか。

動くアート作品です。

 

ちなみに、私が忘れてしまったこの電車を目撃した駅ですが、

優秀なiPhoneが、写真を取った場所は香川県の多度津駅だと記録していてくれました。

賢いですね。

 

ご興味のある方はぜひ、香川県へ！

四国に新幹線が通るというニュースが届いたら、ご一報ください。

	


	
	
		投稿日: 2015年3月30日2015年4月23日作成者 菅カテゴリー ブログ, 菅			




	
	
			

		
	
		上には上が
	

	
		大変お世話になっております。

私です。



ついに今週末ウルトラマラソン（70km)に出場いたします。

スタートが9時10分で、タイムリミットは10時間です。

途中停まって休憩しすぎなければ多分走り切れる時間制限でございます。

そもそも70Km走り切れる保証はありませんが、

せっかく出る以上はゴールしたいもんです。

 

しかし70kmというのはまだまだ世の中（マラソン界）的には序の口で、

日本一過酷といわれるトランスジャパンアルプスレースの内容は

このようになっております。

合計420キロ、1日平均84キロの道のり（しかも登山）で日本アルプスを縦断

・普通の登山者が歩けば30日かかるコースを最短5日で走り切る

・合計で富士山登山7回分の登り

・山小屋や宿泊施設は使えない。

・スピード勝負のため平均睡眠時間は4時間

・フルマラソンを2時間48分で走る選手がタイムオーバーとなる

 

世界一過酷といわれるサハラマラソンの内容はこのようになっております。

合計240キロ、最高気温50℃

・水・食料・寝袋など約１３kgの荷物を背負って砂漠を7日間で走り切る

・1994年のレースでは、イタリア人の警察官が砂嵐で迷ってしまい、

砂漠を5日間さまよう羽目に。コウモリを捕まえ、生き血を飲んで渇きをしのぎ、

果てには絶望し手首を切り自殺をはかったが、脱水症状で血液濃度が濃かったために、

血が流れずに一命を取り留めた。遊牧民の一団に発見された時には、

レース前より13kgも体重が落ちていたとのこと。

 

反対に、こちらが世界一楽しいマラソンと言われている

ジャマイカのレゲエマラソンでございます。

合計42.195キロ。5キロや10キロのレースもあり。

・平坦で起伏が少ないコース

・コースには1マイル毎にサウンドシステムが設置され、レゲエが爆音で流れている

・途中にはバンドの演奏もあり

・沿道からは陽気なジャマイカ人たちがランナーを応援してくれる

・スタートとゴールはビーチ。ゴール後そのまま海に飛び込んでいくらしい。

 

 

レゲエマラソン出たいです。

とりあえず今週末がんばってまいります！

 

 

 

	


	
	
		投稿日: 2015年3月23日2015年4月23日作成者 福井カテゴリー ブログ, 福井			




	
	
		最近の出来事
	

	
		内輪話をひとつ。

真面目に仕事をしていた夕刻時のことです。

私の座席近くの大きめのテーブルで、品質管理担当者と開発担当者が打合せをしていました。

新商品のことでしょうか、2人で真剣に打合せをしているようでした。

声はそれほど大きくなく、なんとなくボソボソと聞こえる程度です。

そんな中、急に品質管理担当者の声が耳に飛び込んできました。

 

「アンダスタン？」

 

…え？

急になんで英語？！

さっきまで真面目やったのに、なんで急に英語を放り込んだ？！

 

しかも開発担当者は突然の英語を華麗にスルー。

あっけにとられて、そちらに目をやると、私の隣席の制作担当者も私と同じ動きをしていました。

聞こえたよね、そうよね、気になったよね。急にルー大柴が現れたよね。

 

 

油断していた私はツボってしまい、

爆笑を周りに悟られないように休憩室に走りこんだことを補足しておきます。

 

華麗にスルーできなかった私はまだまだです。油断大敵です。精進します。

 

そんな、最近の出来事です。

	


	
	
		投稿日: 2015年3月17日2015年4月23日作成者 澤井カテゴリー ブログ, 澤井			




	
	
		気になるニュース　vol.15
	

	
		ローソン、ポプラ買収か

http://biz-journal.jp/2015/03/post_9171.html

（ソース：business journal）

私の子供の頃はコンビニといえばローソン一択みたいな記憶がありますが、

群雄割拠の時代を経て再編されようとしてますね。

ちなみにわたしはセブン派です。オロチ買えるし。

 

将来は銀座で出店も？イケア・ジャパンCEOが明かす日本市場での次なる“秘策”

http://diamond.jp/articles/-/68106

（ソース：diamond online）

IKEA本気です。

2020年に2013年比売上げ倍増計画です。

従来の郊外に大型店、それに加え大都市に中型店の出店、

とどめに2016年までにeコマースに参入。

やっぱりくるよね。そらそうだよね。

 

大塚家具内紛、大きすぎる「失うもの」なぜ父は娘を全力で叩き潰そうとしたのか

http://biz-journal.jp/2015/03/post_9180.html

（ソース：business journal）

仲良くしましょう。

 

	


	
	
		投稿日: 2015年3月11日2015年4月23日作成者 上之カテゴリー ブログ, 上之			




	
	
			

		
	
		フィリピンのセブ島に行ってきました。～第2話～
	

	
		ふとカレンダーを見て、「あぁ、言うてる間にゴールデンウィークやな」と、

2ヶ月も先のことを「あっという間」にしてしまった杉村です、こんにちは┌○ペコリ

 

ビックリして改めてカレンダーを見ると、4月を見ていました。

今はまだ桜も咲いていない3月でした(ノ∀｀*)ﾍﾟﾁ

 

そんなうっかりというか、ただの慌てん坊の話しはさておき。

 

前回、夜中にホテルへ辿り着いたところで終わった、

フィリピンのセブ島のお話の続きです。

 

第1話はこちら。

 

★゜・。。・゜゜・。。・゜☆゜・。。・゜゜・。。・゜★

 

【2日目の日程(曇りのちスコールのち快晴)】

①SMM(シューマートモール)

②サンペドロ要塞

③サントニーニョ教会

④マゼランクロス

⑤アヤラ・センター・セブ

⑥昼寝

⑦地元スーパー

⑧地元で人気(?)のパン屋さん

⑨再びアヤラ・センター・セブ

 

基本的にはほぼ徒歩で移動。

 

私は海外へ行くと地元の文化を知りたくて、

危険じゃない範囲でなるべく体感できる楽しみ方をします。

 

でも、やっぱり余り金目のものを持ち歩いたり、

目に見えるところに持っていたりすると危ないと厳重に忠告されていたため、

真面目に受け止めた私はビビりすぎて町中ではスマホさえも出せず、

あんまり写真がありません。(撮っていても大した写真ではない。orz)

 

★゜・。。・゜゜・。。・゜☆゜・。。・゜゜・。。・゜★

 



 

街中にはこれでもかっ！と言うほど商店？が立ち並んでいて、

パンや鶏・豚の丸焼き、駄菓子、お米などなど、

色んなものが売られていました。

 

フィリピンの方はお米が大好き！とガイドブックに書いていたのですが、

確かに、お米の種類も豊富でどのお店でも必ず売られていました。

 

個人的にはこーゆーのを利用してみたかったけど、

オムツが流れてるようなドブ川の横でも売られていたので、

胃腸と相談した結果、やむなく断念(´･_･`)

 

両替がしたくて訪れたSMMは想像を超える広さにすっかり参ってしまい、

よく分からんから別の場所で…ということで、サンペドロ要塞へ移動。

 



 

サンペドロ要塞。

スペイン統治時代に建てられた建物で、大砲が残っていたり、

幼少キリストであるサントニーニョが祀られています。

 

たくさんの展示物が並んでいたのですが、

解説的なものがほとんどないので何のこっちゃ分かりにくかったので、

ここはガイドさんと一緒に回るのがオススメです。

 



 

サントニーニョ教会。

金曜と日曜にミサが開催されていて、

この日は13日の金曜日だったこともあってか、

かなりの人出と、セレモニーが行われていました。

 

2013年に起こった地震の影響が未だ多く残っていて、

サントニーニョ教会、マゼランクロスなど、有名どころは全て修復作業中。

 

ほとんどが撮影を禁止されていて、あまり写真を撮れませんでした(´･_･`)

 



 

アヤラ・センター・セブのケーキ屋さん。

 

バレンタイン前日とあってか、

I LOVE YOU的なケーキがあちこちで売られていました。

(しかもとにかく派手でビッグサイズなものばかり！！)

 

フィリピンでは女性をとにかく大切にする習慣があるらしく、

バレンタインは男性から女性に花束を贈るんだとか。

(日本とは真逆の文化。)

 

翌日14日は花束を抱える幸せそうな女性や、

これから渡すのであろう緊張した面持ちの男性が町中いたるところに居ました♪

 



 

地元のスーパーにて。

 

色とりどりのパッケージが山盛り並べられていて、

見ているだけでワクワクし通し(*´ω｀*)

 

海外のスーパーが楽しくなる瞬間です。

 

でも、何か臭い…

 



 

と思ったらドリアンｷﾀ━━━━(ﾟ∀ﾟ)━━━━!!

 

写真の右上に写っているのがドリアン。

パイナップルみたいにカットされたものが売られていて、

その臭いが広い店内に漂っていましたΣ(＿□＿;)ii

 

高級なスーパーではカットドリアンなんて売っていません。

地元ならでは。だから楽しい☆

 

皆さんも是非、海外に行った時は危険じゃない範囲で、

国の文化や地元の生活に触れ合ってみてください♪

 

知られざるソウルフードや習慣に出会えて、

「海外に行った！」感が倍増します(^ω^)/（←私だけ？）

 

★゜・。。・゜゜・。。・゜☆゜・。。・゜゜・。。・゜★

 

セブの話しは出てきましたが、メインの海はまだ出てきません。

 

この日は徹底的にセブの文化に触れて、

日本人の口にも馴染みやすいフィリピン料理を堪能し、

翌日のアイランドホッピングのために早めに就寝しました(*_ _)。O〇

 

続きはまた後日…(o´･ω･`o)ﾉｼ

	


	
	
		投稿日: 2015年3月9日2015年4月23日作成者 杉村カテゴリー ブログ, 杉村			




	
	
		営業部カリスマブロガーの近況
	

	
		お久しぶりです！

あの中村です(^^)

 

 

どの中村や！なんてつっこみがあったりなかったりでしょうけども、、

そんなことより、、

 

 

 

もう3月きますよ…なんて早いんでしょうか。

 

 

入社して1年が経とうとしてます。

 

 

なんて早いんでしょうか。

 

 

もう一度言います。

 

 

 

 

・・・・・

 

 

 

 

 

言わんのかい！！ってつっこみがあったりなかったりでしょうけども、、

そんなことより、

 

 

突然ですが、私引っ越しました。

今の家から徒歩10分の距離のところですが（笑）

 

引っ越しの時って、何もない部屋に、どんな家具を置こうか、とか考えるのが楽しいですよね。

 

そして新しい家具がほしくなりますよね(^^)

 

ちなみに私は幅が90cmくらいのパソコンデスクがほしいです。

 

このタイミングでカーテンとラグも変えようと思ってます。

カーテンとラグを変えるだけで、ガラッと印象が変わるからおもしろいですよね。

 

 

改めて、「インテリア」は「ファッション」なんだなと思います。

 

 

ところで、コーヒーっておいしいですよね。

 

小さいころは、大人はなんでこんなまずいもの飲むんだろう、、

とか思ってましたが、今めちゃめちゃおいしいと思いますし、好きすぎます。

 

家ではコーヒープレスでコーヒーを入れるのですが、コーヒープレスで入れると、紙フィルターで入れると吸収されてしまうはずのコーヒーの油分に含まれる特有の香りやコクもそのまま残るため、コーヒー本来の味を味わえるんです。

 

逆にフィルターを使うことのメリットもあって、フィルターを使ったドリップ式だと、油分などが取り除かれ、日本人好みのクリアな味になることや、バランスのいい味に仕上がること、また淹れる人によって、味が調節できるということが挙げられます。

 

要は好みってことですね！！

私はプレスで淹れたときの独特のコクがたまらなくすきです。

書いてて飲みたくなったので、週末スタバに行きます。

家で淹れんのかい！！！

ってつっこみがあったりなかったりでしょうけども、、

 

本日はこの辺でお暇致します・・＾＾

ではでは！！

 

 

	


	
	
		投稿日: 2015年2月26日2015年4月23日作成者 中村カテゴリー ブログ, 中村			




	
	
		人生初イベント
	

	
		皆さまこんにちは。

営業2部の菅です。

 

一昨日昨日と、人生初のイベントに参加してきました。

それは・・・

 

ONE　DIRECTIONのライブ!!です!!

 

イギリス発の5人組グループです。

歌がとにかく良いです。

そしてメンバーがとても素敵な人たちです。

 

アーティストのライブに行くのは初めてでした。

なんといいますか。。。

 

もう、5人ともかっこよくて素敵過ぎて鳥肌が立ちました。

感動しました。このひとことに尽きます!

 

1日目はライブに来られたことがうれしくて楽しくて、大興奮でした。

2日目は1日目よりもステージに近い席で、肉眼で表情が見えるくらいだったので、更に大興奮でした。

でも、

こんなに近くで見られて生で歌を聴けるのはもしかしたら無いのかもしれない。

数時間後には大阪を離れてしまうのか・・・

と思うと、すごく淋しくて、悲しくて泣きそうな2時間でした。

撮影したムービーは一生の宝物だと思います。

（ライブは撮影可でした。ファンにはうれしいサービスですね♪）

 

今朝は、ライブで歌った曲を聴いていたのですが、

思い出しながら集中して聞いていたので、電車を降りる駅を間違えました(笑)

 

ブログを書きながら、ちょっと思い出に浸っています。

はぁ～淋しい。。。

 

1年後もまた日本に来てもらいたいなと今から楽しみにしています。

皆さんもよかったらONE DIRECTIONの歌を聴いてみてください＾＾♪

 

	


	
	
		投稿日: 2015年2月26日2015年4月23日作成者 菅カテゴリー ブログ, 菅			




	
	
			

		
	
		歳と共に
	

	
		お世話になっております。

営業2部の福井です。

 

先日、2月11日に、私ごとでございますが27歳を迎えました。



 

2月11日が誕生日の著名人といえば、

発明家ではエジソン、家具デザイナーではヤコブセン、

ミュージシャンではセルジオメンデスやシェリル・クロウなどがおり、

政治家では鳩山由紀夫氏がおります。

±（プラマイ）0ですね。

 

いよいよ30歳がはっきり見える距離にやってまいりました。

時々チラ見しています。

 

話は変わりますが、先週末に1泊2日の弾丸北海道旅行に行ってまいりました。



 

 

北海道といえば海鮮パラダイスとのもっぱらの噂でございますが、

元々生魚が苦手な私にとっては、老若男女問わずテンションが上がる海鮮丼よりも、

吉野家の牛丼の方が好きぐらいの感じでございました。

ですので、私は今まで海鮮丼を食べたことがございませんでした。

 

最後まで食べきれるのかという不安と共に人生初の海鮮丼を食べ始めたわけですが、

北海道の海鮮は私の舌の常識を遥かに凌駕しており、

「俺…海鮮食べてこんなに美味いと思ったことないっすよ…」と

真剣な顔で店長に感謝を伝えたところ若干ひかれました。

 



 

無添加　塩水　バフンウニ

 

サイン　コサイン　タンジェント　みたいですね。

 

いくつまでこんなことを言っているのでしょうか。

27歳も、この海鮮丼に留まらず色々新しいことに挑戦していきたいと思います。

 

	


	
	
		投稿日: 2015年2月23日2015年4月23日作成者 福井カテゴリー ブログ, 福井			




	
	
			

		
	
		フィリピンのセブ島に行ってきました。～第1話～
	

	
		あっと言う間に2月も後半戦に突入。

友人のFBで「今年はバレンタインが土曜日♥︎」に、

思わず「だから？」と思ってしまったブラックな杉村です、こんにちは┌○ペコリ

 

カップルはイベントにもってこいな日取りで盛り上がったようですが、

私は12、13日と有給をいただいて15日まで海外へ行っていたので、

それどころではありません(‘_’)

 

 

タイトルで既に書いちゃっていますが、

フィリピンのセブ島でバケーションをエンジョイしてきました。

 

今回は3回にわたって旅行のお話しをさせていただきます。

興味があれば是非、最終回までお付き合いくださいm(_ _)m

 

 

★゜・。。・゜゜・。。・゜☆゜・。。・゜゜・。。・゜★

 

 

【1日目の日程】

①午前：関西国際空港

②夕方：仁川国際空港

③夜中：マクタン・セブ国際空港

 

安いツアーに申し込んだので、直行便ではなく韓国で乗り換え。

②から③の待ち時間、何と約5時間(((((( ;ﾟДﾟ))))) ｶﾞｸｶﾞｸ

 

これでも最短のバージョンで組み合わせてもらえたようで、

最長だと7時間待ちの人もいたので、少しラッキー。

 

でも、せっかく韓国に居るのに空港内で過ごすのはもったいない、

というか、そんな長時間待てない。

 

というわけで、色々検索して見つけた

「韓国無料トランジットツアー」に参加してみました。

 

 

★゜・。。・゜゜・。。・゜☆゜・。。・゜゜・。。・゜★

 

 

空港に着いたら乗り継ぎカウンターへ向かわずに、

トランジットツアーの受付カウンターへ行きます。

 

次の便の時間を伝えると、催行しているツアーの時間を調べて、

最適なプランへ参加させてくれます。（ここまでは日本語対応可能）

 

私たちは出発1時間前に戻れる、3時間コースを指定されました。

乗り継ぎが同じ航空会社で手荷物を預け直す必要がないため、

出発の1時間前でも余裕でOKなんだとか。（でもちょっと不安。）

 



 

トランジット参加の用紙をもらって韓国に入国し、

空港の受け付けカウンターで参加者専用のバッジを受け取り、

時間になるとゆる～く出発。（ここから英語オンリーです。）

 

思ったりより参加者は少なくて、

30人乗りバスに12人でゆったり過ごせました。

（知ってる人が少ない？）

 

ちなみにこのバッジは記念に貰えます。

 



 

まずは仁川都護府庁舎。

英語力は相当低い私が何となく聞き取った情報によると、

これは歴史に基づいて再現されたレプリカだそう。

朝鮮時代の地方行政の様子を学ぶことができます。

 



 

細かい装飾まで凝ってて、かなり綺麗な外観。

 

でも、個人の観光では絶対来ないやろうな…と思うほど、

狭いし見るものも少ないちょっと寂しい場所でした。

（滞在時間は約20分程度）

 



 

地元の人で賑わう新基市場。

チヂミやキムチのいい匂いが漂っています！

うーん、楽しそう！！！

 

立寄の国でわざわざ両替するのも面倒だったので、

お昼ご飯を食べていなかった腹ぺこな私は、

何で両替しなかったのか…と後悔し始めました。

 

ところが！！！！！

 



 

観光客用に配られる、市場のみで使えるおこずかい。

 

1人500ウォン×6枚を、政府が無料で配布してるんだとか。

 

なので、3時間以上のツアーに参加する人は、

3,000ウォン分は無料でもらうことができます。

 

韓国政府、太っ腹(≧∀≦)

 



 

予定より早い便に乗る人が参加していたため、

ここでの時間が50分から30分に切り上げられたこともあり、

通貨を使い切ることに必死で写真を撮り忘れてしまったのですが…

 

餃子、大学芋、おでんみたいな串物、写真の揚げ饅頭？などなど、

色んなものをお腹いっぱい食べることができましたﾑｼｬﾑｼｬ. (´～｀)ﾓｸﾞﾓｸﾞ

 

それでも無料って、すごい。

 

私が乗る予定だった飛行機の1時間前には空港に戻り、

通常通り出国手続きを済ませて無事、乗り換え完了。

 

移動だけで終わるはずの1日目が、

とっても素敵な日帰り韓国旅行になりました♪

 

何でみんな参加しないんだろうと不思議で仕方ないのです。

（万が一、乗り継ぎに間に合わないリスクを考えると恐い？）

 

全行程が英語とは言え、英語に全くの自信がない私でも、

そこそこ理解して楽しむことができました。

（ちなみに唯一自信のある英語は「I can’t speak English!」です。）

 

機会があればまた仁川経由で行きたい！と思えるほど大満足です。

英語が苦手な方も、臆せずに是非参加してみてください(^∀^)

 

 

★゜・。。・゜゜・。。・゜☆゜・。。・゜゜・。。・゜★

 

 

まだセブ島の話しは出てきません。

この日の23時ちょっと前に空港へ到着し、

並んだ入国手続きの担当者が口ばっかり動いて手が動かないお喋りおじさんで、

隣の女性担当者と楽しく盛り上がりすぎて手続きに1時間近くかかりましたorz

 

ホテルに到着したのは12時半頃。

 

 

続きはまた後日…(o´･ω･`o)ﾉｼ
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		キラキラ
	

	
		冬も終盤かと見せかけて、急激に寒さがぶり返してきました。

一時期、芸能人はなぜこんなにインフルエンザに感染するんだというぐらいインフル報道がいっぱいありましたが、周囲ではほとんど感染者は出ませんでした。

私はといいますと、予防接種を受けてインフル感染の心配は少ない冬を過ごしているのですが、

ここはひとつ、たまに襲われる私の持病についてお話してみたいと思います。

 

【長くなります。おヒマなときにお読みください。】

 

 

どんなのかと言いますと、

視界の一部がぶよぶよし始めた、と思ったらキラキラし始めて、視界全体（もしくは半分）が見えづらくなる

という症状です。

 

頻繁に起こるわけではなく、忘れたころに突然キラキラし始めます。

 

キラキラというと楽しそうですが、襲われている本人は全く楽しくありません。

パソコン画面が見えない、人と話していても表情が見えない、という不思議な戦いに急に放り込まれるのです。

 

しかも、この症状には漏れなく、耐え難いほどの頭痛がついてきます。

なんだったら、吐き気というオプションまでついてきたりします。

 

つまり、片頭痛の前症状が「キラキラ」なわけです。

 

そんなわけで、キラキラがやってくると、「ちっきしょー！来やがったか」となります。

訪れる視界不良と、後からやってくる頭痛にビビります。

視界不良自体は数十分から数時間で治まりますが、頭痛は寝るまで治りません。（私の場合。）

 

午前中にキラキラがやってきてしまうと、長い過酷な一日が待っているわけです。

 

この症状とは中学生ぐらいからの付き合いなのですが、

最近はじめて症状名を知りました。

 

 

 

『閃輝暗点』

 

 

…なんか、カッコイイ。

 

「天翔龍閃（あまかけるりゅうのひらめき）」みたいですが、

飛天御剣流の奥義ではありません。「せんきあんてん」と読みます。

 

原因はストレス、マグネシウム不足、気温の変化、匂い、睡眠不足、などなど色々考えられるそうですが、

心当たりがありすぎてどれが原因か分からない。おそらく全てです。

整骨院の先生を困らせるぐらいの肩こりですし、

匂いにも超敏感です。匂い推しの柔軟剤なんてもってのほかです。

 

閃輝暗点は、頭痛はしても風邪とは違って感染りませんし、熱も出ません。

基本、その日のうちに治ります。

なので、今まで「寝る」という対処療法以外は取ってこなかったのですが、

このたび症状名が分かり、ググってみたところ、後頭部のマッサージが効くとの情報が…！

襟足の生え際あたりをアザができるぐらい強く押すのがいいらしいです。

 

ん？アザができるぐらい…？

頭痛とアザ、どちらを取るのか難しいところですね。

今後、私のうなじにアザを見つけたら、「あ、こいつ頭痛に負けたんだな」と思って

優しく接してあげてください。

キラキラとの戦いを終えた戦士に、ねぎらいのお言葉をいただけると嬉しいです。

 

同じ症状の人、今までにひとりしか出会ったことがないんですが、

ネットを見ている限り、いっぱいいるみたいですね。

がんばれ、戦友たち。

 

ではでは、皆様もご自愛くださいませ。

 

 

 

※あくまで私の個人的な体験ですので、皆様に当てはまるわけではありません。

気になるひとはちゃんと病院に行ってね。
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		お久しぶりです。中村です。

 

 

 

最近は、暖房をつけるのを控えています。お金がかかるからです。

 

 

 

そんなことより、明けまして1ヶ月が経とうとしてますね…今さらですが、明けましておめでとうございます。

 

なんだかんだ明けたので、2015年になったわけで、明ける前は、2014年だったわけですが、明ける前の日は学生時代の友達と地元で、「今年もやっぱり明けるかな？」なんて話しながら酒を嗜んでいました。

 

 

 

そのあとですね、明けたのは。

 

 

 

明けた次の日にまたみんなで集まったんですが、その日はドライブ5時間、ビリヤード4時間、ダーツ3時間、飲みながらの語り5時間弱、3時間寝て、初詣に行き、という本当に学生時代のような一日を過ごしてました（笑）

 

大学生にタイムスリップしたような感じで、懐かしかったです。

 

 

 

それもこれも明けたからでしょうけども。

 

 

 

何はともあれ明けたので、今年は有言実行の年にしたいなと思います。

やりたいことを口にして、いい意味で自分を追い込み、自分のキャパ内でいろんなことに挑戦できたらなぁと思っています。

 

また、今まで実行に移せてなかったことも、どんどん実行していきたいなと思ってます(^^)

 

 

 

今年も家具を通して、人々の暮らしにおいて、人々が心の豊さを感じでいただけるよう願います。

 

 

 

今年も何卒よろしくお願いいたします。
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		明けましておめでとうございます。(遅っ)
	

	
		

遅ればせながら、明けましておめでとうございます。

昨年の6月末の投稿から、ブログを離脱していた杉村です、こんにちは┌○ペコリ

 

皆さま、お変わりなくお過ごしでしょうか。

 

私はというと、

離脱している間にデスクで栽培シリーズが静かに終了し…

(悲しい結末のため、写真は掲載いたしませんorz)

 

 



連続2日間、富士急ハイランドで絶叫マシンを満喫したり…

(富士急ハイランドにて)

 

 



姫センゴーゴーゴー♪したり…←関西人なら分かるCMの一節

(姫路セントラルパークのサファリにて)

 

 



お花畑で青春ごっこしてみたり…

(淡路はなさじきにて)

 

 



それほどメジャーではない要塞を見学したり…

(由良要塞にて)

 

 



ホグワーツで魔法の国を探検したり…

(ユニバーサルスタジオジャパンにて)

 

 



羊毛フェルと作りにハマってみたり…

(ちなみに冒頭の画像の羊も手作りです。)

 

 



2015年の初おみくじで一番の大吉を引いたり。

 

他にも小ネタを用意していたのですが、

書くタイミングを失ってしまったのでお蔵入りさせます(´・ω・｀)

 

 

 

話しは大きく変わり…既にご案内をしています通り、

ジェイ・ケイ・プランでは2月2日(月)より業務管理システム「通販Labo」を通して、

受発注・新商品のご案内・商品データの提供を行います。

 

「え、じゃあこのサイトはどうなるの？」と思った皆様、

JK-productsサイトは3月以降、ブログサイトとして存続いたします。

(リニューアルの予定は予告なく変更される場合がございます。)

 

商品の閲覧やデータダウンロードをご利用いただけなくなりますので、

お早めに通販Laboへのご登録をお願いいたします。

もちろん、ご新規様もお待ちしております＼(^o^)／

 

最後になりましたが、皆様のお役に立てる商品ページ制作に努めますので、

2015年もどうぞよろしくお願いいたします(V)o￥o(V)
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		方言
	

	
		皆様こんにちは。



 

お正月から早くも一ヶ月が経とうとしていますね。

一ヶ月前というと、私は実家の愛媛県松山市に帰っていました。

大阪に来てはや10ヶ月。

家族の話す言葉を聞いていると、愛媛県の方言がとてもくすぐったくなってきました。

私もだいぶ方言が抜けてきたのでしょう！（と、自分では本当に思っています。）

 

そう、本当に抜けてきたなと思っているのですが。

標準語だと思って使っていた言葉を、いきなりどういう意味かと聞かれたときの私の驚き、

分かっていただけますでしょうか。

 

～ある日のお昼休み～

 

同期のスポーツ好きの女の子が、ソフトボールの練習中にできたという痣を見せてきました。

私「あおじ痛そう！」

同期「？　青汁？」

私「え？」

一同「・・・」

えっ、ぶつけたときに体できるあの青い痕のこと、、、あおじって呼ぶんじゃないんですか？

多くの人は、「青たん」と呼ぶようです。

あおじ以外聞いたことがなかったのです。（もしかしたら”あおぢ”かも知れませんが。）

いやいや驚きました。

むしろ、青たんのたんって何なんでしょうか。

 

体に染みついている言葉ってすごいですね。

小学生のときによく使っていた発表会などで使うあの大きな紙。そう、とりのこ用紙ですね。

え、方眼用紙？模造紙でしたっけ？

23歳になっても、あの紙の正式名称を覚えることができません。

抗えない、もはや反射です。

 

ちなみに、愛媛県の方言のことは、伊予弁と呼びます。

愛媛県の昔の名前が「伊予」だったためです。

他にも、いよかん・伊予絣などで使われています♪

 

プチ伊予弁講座でした。

「あおじ」と「とりのこ用紙」、機会があれば使ってください（＾o＾★）

 

かん
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